
Subject: CS - ein par Fragen
Posted by Maik20 on Wed, 24 Jun 2009 11:13:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich bin neu hier. (das ist mein erster Beitrag)  

Ich freue mich, dass es dieses Forum gibt. Ich hätte mir gewünscht, par Monate eher hier her
gefunden zu haben.. Aber egal..   

Meine Situation: Haarausfall (is klar..) seit dem 16. Lebensjahr. Ging los mit Ecken, dann immer
weiter hinter. Da ich dann nur noch Glatze machen konnte, weil sich jegliche andere Frisur nicht
mehr realisieren ließ, wollte ich was verändern.   

Erst dachte ich an Transplantation. Habe dann aber festgestellt, dass so etwas natürlich
Schwachsinn ist, wenn man bedenkt, dass ich nicht mal mehr halb so viele Haare habe
(insgesamt) als ich allein zum Bedecken der kahlen Stellen bräuchte…   

Toupès kamen nicht in Frage – warum ich so gedacht hab, weiß ich ehrlich gesagt auch
nicht. Wahrscheinlich wg der allgemeinen Meinung und den Geschichten – sei es das schlechte
und auffällige Aussehen oder das bekannte „Wegfliegen-im-Cabrio“ Beispiel.

Dann entdeckte ich zufällig CS im Internet.   

Nach mehreren Recherchen (leider nicht hier im Forum) und zwei – drei Gesprächen im
Studio habe ich losgelegt und nach einem Testmonat einen 1-Jahres-Vertrag unterschrieben.

Soweit so gut.

Jetzt trage ich es seit 3 Monaten und möchte eine Bewertung abgeben bzw. offene Fragen
klären.

Ich denk ihr könnt mir sicher helfen.   

Mein Urteil:
Da ich nix anderes kenne (aus eigener Erfahrung) und gelernt habe, auf irgendwelche Werbetexte
keinen Wert mehr zu legen, ist es schwer für mich, einen Vergleich zu bilden.   

Ich bin relativ zufrieden.
Man muss ehrlich sein. Wenn man HA hat, ist man am Anfang mit jeder Variante zufrieden,
HAUPTSACHE HAARE. Und so war’s bei mir auch. Trotz dass ich im Testmonat viele
Problemchen hatte (erste vollst. Ablösung nach bereits 1 Woche, öfters Jucken und Brennen
– vor allem beim Schwitzen usw.), habe ich nach Abschluss der Testzeit einen Vertrag
unterschrieben.
Nun stellen sich mir mehrere Fragen:
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1.	Komme ich aus dem Vertrag raus? Ohne Klage und Anwalt usw.?
2.	Ist es normal, dass nach 2-3 Wochen das Haarteil bei Tageslicht vollkommen verfärbt
aussieht? Also wesentlich heller und strohiger? (Wobei „wesentlich“ vielleicht übertrieben
ist… man sieht’s eben bei Tageslicht, abends im halb-dunkeln sieht man es kaum – gestylt
fast gar nicht)
3.	Kann ich wirklich immer nur die Produkte (Waschen, Stylen, Fönen) nehmen, die ich im
Haarstudio bekomme? Immerhin ist das Zeug ziemlich teuer…
4.	Verlängert sich die Haltbarkeit des Haarteils durch tägliches Waschen oder sollte man
weniger Waschen um Erfolg zu haben? (ich style die Haare kaum, ein tägliches Waschen ist
nicht zwingend nötig für die Hygiene…)
5.	Ist es normal, dass ich unter keinen Umständen (nicht mal am Klebetag) eine Frisur machen
kann, die nach hinten gekämmt wird? (da man den Haaransatz sieht und sich auch 2-3mm des
Ansatzes lösen würden…)
6.	Bekomme ich wirklich immer vollkommen andere Haar, bzw. gibt es keine Möglichkeit, dass
ich immer wieder dieselben Haare (ungefähr in der Dichte und im Stehvermögen) bekomme?
Mein erstes Teil lag flach, mein zweites gleicht einer Igel-Frisur…
7.	Gibt es viele Studios in Berlin? Ich kenne leider nur eins. – ich bin nicht unzufrieden (nicht
grundlegend) aber würde gern ein anderes probieren – wobei wir schon bei
8.	wären: Kann ich nach Abschluss des Vertrages (den ich ja eigentlich mit ContactSkin
schließe) meinen Service auch in anderen Studios machen lassen?
9.	Wo bekomme ich den Kleber selbst her? (falls ich mal 3 Wochen im Urlaub bin o.Ä.) Damit ich
dann ggf. die Ecken und Ansätze selbst kleben kann…
10.	Diese Frage ist sicher sehr grob gestellt, aber gibt es eine Übersicht aller Optionen (also
ContactSkin, Cyber Skin usw. – ich habe hier schon viele andere Begriffe gelesen. z.B.
French/Swiss-Lace sagt mir gar nix) irgendwo im Netz, wo ich aufgelistet ein par Vorteile und
Nachteile sehen kann sowie den preislichen Unterschied (inbegriffen sämtliche
Service-Leistungen usw.)?
11.	Und dann noch meine letzte Frage: Gibt es denn überhaupt eine Lösung / Hoffnung, dass
man seine eigenen Haare wieder bekommt / diese nachwachsen? Hier sind Begriffe wie Minox
gefallen. Funktioniert so etwas? Kann man sein volles Haar wieder bekommen? Ich habe schon
viel probiert.. Aber noch keine Entwicklung erkennen können.
12.	Ach eine Frage hätte ich noch.. Sind diese Preise normal?
1.	100€ für einmal neu aufkleben des Haarteils und dementsprechend frisieren usw.
2.	110€ für neu aufkleben eines NEUEN Haarteils
3.	komme ich da irgendwie dran vorbei? Also kann ich das nicht selbst kleben und reinigen?

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by OnkelDonald on Wed, 24 Jun 2009 19:07:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na, dann versuch ich's mal: (Ich trage zwar kein CS mehr, aber viele Fragen sind doch recht allg.
Natur)

Zitat:
2. Ist es normal, dass nach 2-3 Wochen das Haarteil bei Tageslicht vollkommen verfärbt
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aussieht? Also wesentlich heller und strohiger? (Wobei „wesentlich“ vielleicht übertrieben
ist… man sieht’s eben bei Tageslicht, abends im halb-dunkeln sieht man es kaum – gestylt
fast gar nicht)

Das kann am Shampoo liegen: Verwende nach Möglichkeit ein mildes Produkt ohne
Sodium-Lauretsulfat (schreibweise variiert). Es gibt von der Marke "Sexy Hair" so ein
Schoko-Schampoo für colorierte Haare. Das greift die Farbe (fast!!) überhaupt nicht an.

Zitat:
3. Kann ich wirklich immer nur die Produkte (Waschen, Stylen, Fönen) nehmen, die ich im
Haarstudio bekomme? Immerhin ist das Zeug ziemlich teuer…

Ich persönlich halte das für Abzocke. Verwendung des o.g. Schampoos und passendem
Balsam/Conditioner reicht bei mir.

Zitat:
4. Verlängert sich die Haltbarkeit des Haarteils durch tägliches Waschen oder sollte man
weniger Waschen um Erfolg zu haben? (ich style die Haare kaum, ein tägliches Waschen ist
nicht zwingend nötig für die Hygiene…)

Weniger ist mehr. Waschen (auch mit klar Wasser) würde ich das CS so selten wie möglich,
weil die Haare (relativ) locker drin sitzen. (nicht festgeknotet). Allerdings alle 2 Tage ein Balsam
rein, würde ich sagen.

Zitat:
5. Ist es normal, dass ich unter keinen Umständen (nicht mal am Klebetag) eine Frisur machen
kann, die nach hinten gekämmt wird? (da man den Haaransatz sieht und sich auch 2-3mm des
Ansatzes lösen würden…)

Mmh, eine Rückwärtsfrisur traue ich mich mit HT auch nicht, ob nun CS oder SFS oder was
auch immer. Wenn hin und wieder mal der Wind die Haare aus dem Pony pustet, kein Problem...
aber den ganzen Tag würde ich so nicht rumlaufen wollen. Insofern halte ich eine
Rückwärtsfrisur bei Haarteilen für recht riskant/pflegeintensiv (täglich mehrmals im Spiegel
kontrollieren, ob alles noch stimmt).. Wenn sich übrigens vorne wirklich 2-3 mm bei dir lösen,
ist es HÖCHSTE Zeit, die Ränder mal nachzukleben!

Zitat:
9. Wo bekomme ich den Kleber selbst her? (falls ich mal 3 Wochen im Urlaub bin o.Ä.) Damit ich
dann ggf. die Ecken und Ansätze selbst kleben kann…

Zumindest in deinem Studio sollte es den auch für zu Hause geben. Aber auch anderswo, wo
Flüssigkleber (Bondingkleber) für Folienhaarteile verkauft wird. Ich glaub, da tut sich nicht
viel.

Zitat:
10. Diese Frage ist sicher sehr grob gestellt, aber gibt es eine Übersicht aller Optionen (also
ContactSkin, Cyber Skin usw. – ich habe hier schon viele andere Begriffe gelesen. z.B.
French/Swiss-Lace sagt mir gar nix) irgendwo im Netz, wo ich aufgelistet ein par Vorteile und
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Nachteile sehen kann sowie den preislichen Unterschied (inbegriffen sämtliche
Service-Leistungen usw.)?

Puuuh, du fragst einem ja Löcher in den Bauch 
Ich hatte dazu mal irgendwo einen ziemlich langen Bericht geschrieben. Klar, jedes System hat
seine Vor- und Nachteile, aber ich schreibe (nach 18 Monaten diverser Haarteil-Lösungen) mal
kurzgefasst meine persönliche Meinung dazu:

1) Ein gutes "Toupet", z.B. aus Swiss-Lace, kann optisch locker mit CS mithalten, wenn man es
hinkriegt, selbst vernünftig zu verkleben. Mit etwas Übung sieht es sogar BESSER aus als so
manches CS, kostet weniger als 200 € und hält bis zu 6 Monate und länger (mein letztes hab
ich 7 Monate getragen)

2) Ein anderer Punkt ist die Unabhängigkeit: Bei einem Haarteil zum Selbstkleben kannst du zu
jeder gewünschten Tages- oder Nachtzeit, auch am Wochenende und ohne Termin, ohne
Fahrerei in 30-60 Minuten selbst Hand anlegen. Wenn mal was blöd sitzt, brauchst du keine 4
Wochen bis zum nächsten Termin warten, sondern machst es z.B. direkt am nächsten Tag neu
drauf. Übung macht den Meister, es ist gar nicht SO extrem schwierig, wie man denkt, man
sammelt viel Erfahrung und braucht letztlich sicherlich nicht die 100.000
Pflege/Klebe/Reinigungs-Produkte, die in diversen Shops als "must have" angepriesen werden:
Ich wechsel mein HT inzwischen alle 5 Tage ohne besondere Lösungsmittel, sondern trocken
mit den Händen, benutze für die (wenigen!!) Kleberückstände (100000000mal weniger als
bei CS) auf dem Kopf etwas alkohol, rasiere blank, mach mit dem Haarteil den "Spiegeltrick"
(aber auf Badezimmerfliesen, nicht auf dem schönen Spiegel)... wenn hie und da dann noch ein
paar Klebereste im Haaransatz sind, noch etwas alkohol... dann Shampoo, Conditioner/Balsam...
fertig.

Trockentupfen, kurz (mit kalter Luft) von unten anföhnen... und nach dem Duschen klebe ich
ringsherum "Supertape" und an der Front das sog. 3-MIL-Contour-Tape...

alles zusammen: 45 Minuten, alle 5 Tage. Dafür sieht es wirklich stets top aus! (und ich finde es
viel hygienischer als CS)

In Kurzform:
Ich persönlich sehe eigentlich nur Nachteile bei CS:

- viel zu teuer
- man ist abhängig von Studios
- nicht besonders hygienisch
- Haare durch Einstichtechnik weniger fest als wenn sie geknotet wären
- Optik nicht besser als bei anderen Toupets, vor allem der Ansatz ist deutlicher zu sehen.
- Haare wachsen bei CS zu "flach" aus der Haut. Außerdem ist die Fallrichtung (Scheitel) schon
ziemlich festgelegt, wohingegen man bei geknüpften Toupets fast(!) 100% frei seine Frisur von
Tag zu Tag ändern kann (zumindest machen meine Knoten jede Bewegung mit).

Zitat:
11. Und dann noch meine letzte Frage: Gibt es denn überhaupt eine Lösung / Hoffnung, dass
man seine eigenen Haare wieder bekommt / diese nachwachsen? Hier sind Begriffe wie Minox
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gefallen. Funktioniert so etwas? Kann man sein volles Haar wieder bekommen? Ich habe schon
viel probiert.. Aber noch keine Entwicklung erkennen können.

Kann ich so viel nicht zu sagen... Finasterid und Minoxidil haben sich durchaus auf breiter Basis
als signifikant erfolgreich herausgestellt... (aber es wirkt halt nicht bei jedem)... Man sollte sich mit
fortgeschrittenem Haarausfall aber keine zu großen Hoffnungen mehr machen. Ich denke, dir
geht's da ähnlich wie mir: Wenn du von Minox/Fin 10 Jahre früher gewusst bzw. es
ausprobiert hättest, hättest du jetzt vielleicht(!!) noch recht volles Haar. Dafür is (m.E.) aber
jetzt zu spät.

Zitat:
12. Ach eine Frage hätte ich noch.. Sind diese Preise normal?
1. 100€ für einmal neu aufkleben des Haarteils und dementsprechend frisieren usw.
2. 110€ für neu aufkleben eines NEUEN Haarteils
3. komme ich da irgendwie dran vorbei? Also kann ich das nicht selbst kleben und reinigen?

Ich glaub, die Preise macht jedes CS-Studio selbst und richten sich nach Angebot und Nachfrage.
Sei froh, dass ihr in Berlin überhaupt eins habt. Ich musste damals in NRW fast 100 km fahren
(obwohl ich in einem Ballunsgraum wohne, der dreimal so groß ist wie Berlin). Mein Studio in
NRW war aber etwas günstiger.
Die haben für's Aufkleben eines (alten oder neuen) Haarteils 70 € genommen.

Selber kleben im Zusammenhang mit CS... halte ich aber (vor allem, wenn es schon einmal
benutzt wurde) für schwierig. Ich habs einmal versucht (ja, mir das CS einfach nach Hause
schicken lassen vom Studio damals)... es geht, aber.... mmmmh... wahrscheinlich auch
"Übungssache"... aber ich war damals ja eh schon nicht mehr so begeistert von CS an sich.

Und zu guter Letzt:

Neben der ganzen Diskussion, welches "System" denn nun am besten sei, gibt es noch viel
"einfachere" Faktoren, die noch wichtiger sein können als die Entscheidung zwischen oder
zwischen Remy-Haar, nicht-Remy-Haar oder gar Kunsthaar oder zwischen
CS/SFS/Cyber-weißdergeier:

1) Farbe und Wellung müssen stimmen!
2) Es muss vernünftig(!) verklebt sein. (vor allem an der Front)
3) Probieren geht über studieren. Keine Scheu, geh in unterschiedliche Haarstudios und lass dir
deren Produkte zeigen. Die meisten Dinge lassen sich erst beurteilen, wenn man sie mit eigenen
Augen gesehen hat (statt immer nur zu LESEN).

Das beste 4.000 € Haarteil taugt NICHTS, wenn nicht sorgfältig geklebt wurde. Andersherum:
Wer es schafft, die richtige Farbe und Wellung und Dichte im Internet zu bestellen, kommt
inklusive Pflegemitteln und Shampoos und Kleber unter 1.000 € im Jahr weg - und trotz Wind
und Wetter und Sport und und und...
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Man, ich schreib zu viel  Heut noch was vor...

Ich hoffe, ich konnte ein bisschen helfen.

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by Juergen85 on Thu, 25 Jun 2009 11:13:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ganz ehrlich....ich würde mir eine Glatze schneiden lassen bei hohen Ansprüchen, wie ich sie
zb habe.

Der einzige Grund warum ich es noch nicht mache ist der, dass ich dann auf dem Arbeitsmarkt
wenig Chancen habe und auch sonst es wahrscheinlich "Abschreckend" wirkt bei mir.

Allerdings habe ich eingesehen dass für mich kein Haarteil in Frage kommt....Junge Leute wie
ich tragen die Haare gerne "zurückgestylt". Und das ist mit KEINEM (!!!) Haarsystem zu
schaffen, bei jedem erkennt man den Ansatz bei genauerem Betrachten.

Zum Thema selber kleben etc....für mich wird das auch nie was sein, ich würde das Ergebnis
jetzt schon kennen. Für mich käme also als Zweithaar nur Service vom STudio in Frage, da
ich es mir nicht zutraue das selber zu machen !

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by thursday on Thu, 25 Jun 2009 15:31:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@jürgen

es gibt auch junge haarteilträger wie mich, die hohe ansprüche haben und trotzdem zufrieden
mit ihrem zweithaar sind.
ich kann mit freunden in den europapark gehen ohne angst haben zu müssen, dass ich meine
haare verliere.
die lösung hier heisst french/ swiss lace und selber kleben!

Zitat:Der einzige Grund warum ich es noch nicht mache ist der, dass ich dann auf dem
Arbeitsmarkt wenig Chancen habe und auch sonst es wahrscheinlich "Abschreckend" wirkt bei
mir.

bullshit,

ich habe fachinformatiker gelernt und wäre jetzt fertig, habe "volles" haar und darf mich morgen
trotzdem arbeitslos melden (krise sei dank)!
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auf dem arbeitsmarkt zählen alleine deine qualifikationen und nicht ob du zwei haare mehr auf
dem kopf hast wie dein arbeitgeber! ausserdem wirken leute mit kurzen haaren/ glatze gepflegter
als langhaar träger.

Zitat:Zum Thema selber kleben etc....für mich wird das auch nie was sein, ich würde das
Ergebnis jetzt schon kennen. Für mich käme also als Zweithaar nur Service vom STudio in
Frage, da ich es mir nicht zutraue das selber zu machen ! 

so dachte ich anfangs auch, hatte sogar selber probleme mit dem verkleben.
jetzt bin ich froh das ich auf niemanden angewiesen bin und nach meinem vorhaben selber
entscheiden kann, wann und wie ich mein haarteil verklebe. müsste ich solche
einschränkungen wie du in kauf nehmen müssen, würde ich ohne besser leben!

Subject: INFO: quasi unsichtbarer Haaransatz
Posted by semprecapelli on Fri, 26 Jun 2009 07:44:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Don, 25 Juni 2009 13:13...Junge Leute wie ich tragen die Haare gerne
"zurückgestylt". Und das ist mit KEINEM (!!!) Haarsystem zu schaffen, bei jedem erkennt man
den Ansatz bei genauerem Betrachten...

Wenn die Formulierung "bei genauerem Betrachten" bedeutet, dass Du mit einer Lupe einem
Menschen auf der Straße aus einer Entfernung von 1 cm auf den Kopf stierst, dann magst Du
vielleicht recht haben. Andernfalls ist Deine Aussage falsch.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: INFO: quasi unsichtbarer Haaransatz
Posted by Maik20 on Fri, 26 Jun 2009 09:41:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semprecapelli schrieb am Fre, 26 Juni 2009 09:44Juergen85 schrieb am Don, 25 Juni 2009
13:13...Junge Leute wie ich tragen die Haare gerne "zurückgestylt". Und das ist mit KEINEM
(!!!) Haarsystem zu schaffen, bei jedem erkennt man den Ansatz bei genauerem Betrachten...
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Wenn die Formulierung "bei genauerem Betrachten" bedeutet, dass Du mit einer Lupe einem
Menschen auf der Straße aus einer Entfernung von 1 cm auf den Kopf stierst, dann magst Du
vielleicht recht haben. Andernfalls ist Deine Aussage falsch.

Gruß
sempre capelli-Team

bei CS geht so ne Frisur höchstens in Woche 1, danach nich mehr..

Subject:  INFO: größtmöglicher Tragekomfort
Posted by semprecapelli on Fri, 26 Jun 2009 13:09:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Fre, 26 Juni 2009 11:41...bei CS geht so ne Frisur höchstens in Woche 1,
danach nich mehr...

Lieber Maik.

Um unnötige Missverständnisse zu vermeiden: Unsere Antwort galt nicht CS, sondern
Juergens Beitrag, der sich auf alle Haarsysteme bezogen hat.

Unabhängig davon können wir als Menschen vom Fach nur immer und wieder betonen, das
Zweithaar idealerweise einmal pro Woche frisch verklebt werden sollte, um größtmöglichen
(Trage-)Komfort genießen zu können - ganz zu schweigen von hygienischen Aspekten. Punkt.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re:  INFO: größtmöglicher Tragekomfort
Posted by Juergen85 on Sat, 27 Jun 2009 13:06:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

..was aber nach meinem empfinden wenn man es selber macht fast ein ding der unmöglichkeit
ist...man kann sich nach meiner Meinung selber einfach nicht perfekt verkleben, da man , wie soll
ich es ausdrücken..., sich selber nicht sieht, es müsste eine Dritte Persn machen, selber,
zumdindest ich, kann die Ränder einfach nicht verkleben, ich hatte es 1 Jahr lang
geamcht...wirklich gut war es damals nie verklebt....

Subject: Re:  INFO: größtmöglicher Tragekomfort
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Posted by Gerd on Sun, 28 Jun 2009 08:53:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Sam, 27 Juni 2009 15:06..was aber nach meinem empfinden wenn man es
selber macht fast ein ding der unmöglichkeit ist...man kann sich nach meiner Meinung selber
einfach nicht perfekt verkleben, da man , wie soll ich es ausdrücken..., sich selber nicht sieht, es
müsste eine Dritte Persn machen, selber, zumdindest ich, kann die Ränder einfach nicht
verkleben, ich hatte es 1 Jahr lang geamcht...wirklich gut war es damals nie verklebt....

Also das kann ich nicht nachempfinden. Bei mir und mit Sicherheit Tausenden anderen
funktioniert das Verkleben sehr gut. Hast du es dir mal zeigen lassen? Hast du dann deine eigene
Technik entwickelt? Also ich verklebe es bei mir sicher besser als manches Haarstudio. Das ist
wenns schnell gehen muss ne Sache von 2 Minuten.

Gruß  Gerd

Subject: Re:  INFO: größtmöglicher Tragekomfort
Posted by Maik20 on Sun, 28 Jun 2009 08:53:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Sam, 27 Juni 2009 15:06..was aber nach meinem empfinden wenn man es
selber macht fast ein ding der unmöglichkeit ist...man kann sich nach meiner Meinung selber
einfach nicht perfekt verkleben, da man , wie soll ich es ausdrücken..., sich selber nicht sieht, es
müsste eine Dritte Persn machen, selber, zumdindest ich, kann die Ränder einfach nicht
verkleben, ich hatte es 1 Jahr lang geamcht...wirklich gut war es damals nie verklebt....

Und wie machst du es jetzt?

@All: Kann denn Keiner alle meine Fragen beantworten?   

Subject: INFO: hilfreiche Beratungsgespräche dauern Stunden
Posted by semprecapelli on Mon, 29 Jun 2009 11:39:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Son, 28 Juni 2009 10:53@All: Kann denn Keiner alle meine Fragen
beantworten?

Lieber Maik.

I.
Der User OnkelDonald hat Dir bereits auf Deine Fragen ausführlich geantwortet.

II.
Wenn Du Dir Zeit genommen und alte Beiträge im Forum gelesen hättest, dann wärst Du
bereits jetzt ohne eine einzige Frage zu stellen um einiges schlauer 
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III.
Um Deine Fragen in einem ausführlichen Gespräch zu beantworten, müsste sich jemand
erfahrungsgemäß locker 2 Stunden Zeit nehmen. Hand auf's Herz: Warum sollte das jemand
machen, wenn Dir das noch nicht einmal selber für II. in den Sinn kam?

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: INFO: hilfreiche Beratungsgespräche dauern Stunden
Posted by Maik20 on Tue, 30 Jun 2009 14:07:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semprecapelli schrieb am Mon, 29 Juni 2009 13:39Maik20 schrieb am Son, 28 Juni 2009
10:53@All: Kann denn Keiner alle meine Fragen beantworten?

Lieber Maik.

I.
Der User OnkelDonald hat Dir bereits auf Deine Fragen ausführlich geantwortet.

II.
Wenn Du Dir Zeit genommen und alte Beiträge im Forum gelesen hättest, dann wärst Du
bereits jetzt ohne eine einzige Frage zu stellen um einiges schlauer 

III.
Um Deine Fragen in einem ausführlichen Gespräch zu beantworten, müsste sich jemand
erfahrungsgemäß locker 2 Stunden Zeit nehmen. Hand auf's Herz: Warum sollte das jemand
machen, wenn Dir das noch nicht einmal selber für II. in den Sinn kam?

Gruß
sempre capelli-Team

Lieber sempre capelli-Team,

OnkelDonald hat mir nicht annähernd auf alle meine Frage geantwortet.
Ich habe mir Zeit genommen, sehr sehr viel. Und leider habe ich die Fragen, die hier gepostet
habe, nicht beantwortet bekommen. Sorry, wenn ich vielleicht zu blöd bin.

Aber ich mach mir doch hier keinen Spaß daraus, so einen Artiekl zu schreiben. Ich mein das
ernst und benötige Hilfe.
Ich hoffe einfach nur, dass hier mir weiter helfen könnt.
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Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by Mona on Wed, 01 Jul 2009 06:43:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Maik,

einige deiner Fragen zielen ja konkret auf geschäftliche Belange ab, wie z.B. die Frage nach den
Möglichkeiten einer Vertragsaufhebung etc...

Vielleicht solltest du dich in solchen Angelegenheiten tatsächlich direkt mit dem Anbieter "gfh"
besprechen. Dann erhältst du Antworten aus erster Hand und kannst versuchen, zu deinem
konkreten "Fall" individuelle Bedingungen zu vereinbaren. Dazu kann man hier ja keine Aussagen
treffen.
 

Hier findest du die Kontaktdaten:

http://www.contactskin.de/impressum.html

Liebe Grüße von Mona

 

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by daytrader on Wed, 01 Jul 2009 13:29:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

bin ja einigermaßen schockiert über deine Erfahrungen. Beideinen Erfahrungen wäre CS
auch nichts für mich. 

Ich habe erst ein Teil auf den Kopf und das seit ca. 6 Wochen. Aber irgendwie kann ich deine
Erfahrungen nicht nachvollziehen.

Bei meinem ist überhaupt nichts verfärbt!? Trotz vieler Eigenhaare hat es sich das erste mal
nach 3 Wochen gelöst und ich schwitze 3x die Woche im Fitnessstudio, fahre viel Cabrio und
habe auch mal nen Basecap auf, wenn ich kein Bock auf Styling habe.

Ich wasche das CS ca. 1x pro Woche (fettet ja nicht wie Eigenhaar) und mache anschließend
das Balsam rein. Das eigenhaar an den Rändern wasche ich alle 2-3 Tage da es doch recht
schnell fettig wird.

Wenn sich was löst dann klebe ich es fix nach. Im großen und ganzen hält sich der
Zeitaufwand in Grenzen.
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Auch juckt bei mir nach 6 Wochen nichts (allerdings nach 3 Wochen gereinigt und neu verklebt.
Obwohl gerade nach dem waschen sich die Haare manchmal schwer durchkämmen lassen und
ich ziemlich ziehen muß, hatte ich bislang erst wenige Haare im Kamm.

Die Hygiene ist ein großer Minuspunkt. Wie es da nach 3 Wochen drunter aussah war schon
eklig. 

Da ich alles selber mache, denke ich das ich 2 Monate hinkomme (wenn ich es vorher beim
lösen nicht mal beschädige). Reine CS Kosten liegen damit bei ca. 75 Euro im Monat + ein
bissl Kleber, Shampoo, Balsam usw. Billiger gehts denke ich kaum.

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by Juergen85 on Wed, 01 Jul 2009 14:54:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo 75 euro...sicher?

wen ich das mal hochrene..1 CS Teil kostet, wenn man direkt viele bestellt doch im Schnitt alleine
schon 150 Euro...das wären dann, wenns bei dir 2 wochen hält schon 75 Euro pro Monat...

...hinzu musst du es doch noch einmal einschneiden lassen? Das kostet dann doch auch nochmal
30-40 Euro.

PS: Wenn du das kannst is es auch was anderes, aber die wenigsten können ein CS Teil
nochmal neuverkleben, dass ist schwierig und oft auch nicht möglich, weil das Teil beim
abmachen schon "rissig" ist !
Desweiteren brauch man eine halbe Ewigkeit um den ganzen Kopf wieder sauber zu kriegen.
Selbst im Studio brauch der Spezialist immer 15-20 Minuten alleine für die Reinigung. Zu Hause
ist das dann bestimmt nochmal länger....

Nene.....also CS ist für mich nichts mehr...allerdings habe ich für mich (auch aufgrund wirklich
mangelnder handwerklicher Fähigkeiten) noch keine Lösung gefunden. 

Wie gesagt nichts gegen CS selber...allerdings wirklich gut aussehen und gut anfühlen hat es
bei ! MIR ! immer nur die erste Woche(die zweite noch bedingt). Nach 14-15 Tagen zählt man
bereits jeden Tag bis zum nächsten Termin....nach 20-23 Tagen fängt es bei mir langsam an
zu verkleben. ab hier ist Freizeit auch eingeschränkt(schimmen nur noch gaaaanz bedingt,
Motorradfahren geht nicht mehr).

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by Maik20 on Thu, 02 Jul 2009 09:07:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 12 of 16 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=594
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=15013&goto=162540#msg_162540
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=162540
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6013
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=15013&goto=162614#msg_162614
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=162614
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Genau so siehts aus. Muss ich dir vollkommen Recht geben.. Und genau deshalb will ich auch
unbedingt was andres. Aber ich weiß eben nicht was...   

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by daytrader on Thu, 02 Jul 2009 09:21:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also abgelöst und nachgeklebt habe ich es selber schon. Das war kein Problem. Es dauert halt
mit reinigen usw. einige Zeit. Dafür spare ich mir aber 3h Autobahnfahrt zum nächsten CS
Studio und ich senke die Kosten.

Und wenn man es alle 14 Tage neu verklebt, reinigt etc. dann fühlt man sich alle 14 Tage
"frisch".

Ich schneide mir meine Haare seit Jahren selber. Deswegen will ich mal probieren es selber
einzuschneiden. Ist ja im Prinzip nicht das Problem. Eine Vorlage habe ich durch das alte CS
Teil....abzeichnen und nachschneiden.

Dann aufkleben und dann kommt die sauarbeit. Die gewünschte Frisur aus dem langen CS
Haaren zaubern. Naja mal schauen ob es klappt wie ich es mir vorstelle. 2 Wochen will ich mein
erstes Teil noch verwenden, dann sind 2 Monate rum.

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by Maik20 on Thu, 02 Jul 2009 12:40:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

   Erstmal vielen vielen Dank für eure ganzen Antworten...
Ich bin zwar teilweise ein wenig endtäuscht, dass nich alle meine Fragen beatnwortet wurden,
aber was solls.. Vielleicht kann mir ja noch irgendwer helfen..

zu 1.: Ich denke, die Verträge mit dem Haarstudio werden wohl alle ähnlich sein. Bzw. wenn
das nicht der Fall ist, dann schreibst es bitte hier rein! Woher soll ich es denn sonst wissen?   
Bindet man sich an das jeweilige Haarstudio oder nur an CS selbst?
Ich würde gern mein Haarstudio wechseln.

zu 2.: Da ich jetzt wieder beim Service war, habe ich festgestellt, dass mein Haarteil nach 2-3
Wochen schlecht aussieht, aber nach dem Service wieder fast wie neu (obwohl nur das alte neu
aufgeklebt wurde...). Sicher liegt das an der Reinigung usw.
Deshalb auch mein Frage an daytrader:
Hast du denn den Klber, das Reingungszeug usw. alles selbst zu Hause? Wenn ja, wo hast du es
gekauft? Und was kostet es?
Ich würde mir das auch durchaus zutrauen, selbst zu kleben und zu reinigen.

zu 3.: Ich nehme das jetzt doch lockerer. Da man ja einen Vertrag mit CS hat, und eigentlich
sowieso ein neues Teil bekommt, wenn das alte nich mehr so gut ist, werde ich jedes Teil auch
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dementsprechend behandeln... Das klingt jetzt blöd, aber ich geb doch nicht 20€ für
Waschmittel aus, um die Haare zu pflegen, die eh nach nem Monat weg fliegen. Das finde ich, ist
auch schwachsinnig.
Deshalb nehm ich jetzt zum Stylen auch 3-Wetter-Taft und zum Waschen irgendwas von
Schwarzkopf.
Oder hat Jemand damit erheblich Schlechte Erfahrungen gemacht?

zu 4.: Waschen werde ich es jetzt auch so wenig wie möglich.. Obwohl die Tante im CS-Studio
selbst gesagt hat, ich solle es so viel wie möglich waschen (im Sommer wenn möglich sogar
2mal täglich!!). Das ist doch nur Provitmache, oder?? Was meint ihr?
Ich habe (bis jetzt) noch keinen Unterschied merken können, weder vom AUssehen noch von
der Haltbarkeit, wenn ich es mehr oder weniger wasche...

zu 5.: Ich will jetzt eh selbst kleben, da interessiert mich das nicht mehr so sehr.. Das Haarstudio
ist eh nich das Wahre. Letztens hatte meine Frisöse noch zwei verschiedene Kleber benutzt, an
den Kanten und Rändern einen extra-starken, und in der Mitte den normalen.
DOch jetzt, wo ich wieder kleben war, hat sie überall den selben genommen...    Ich versteh das
echt nich..

zu 6.: Diese Frage hat mir Keiner beantwortet..

zu 7.: Auch hier habt ihr leider nichts dazu geschrieben     

zu 8.: ...

zu 9.:...

zu 10.: Gibt es denn nun eine solche Übersicht?

zu 11.: Das Thema werd ich wohl abhaken können.. Die Hoffnung wieder eigene Haare zu
haben, wird nie sterben, aber wenns halt keine Lösung gibt..

zu 12.: Preise sind also okay, wie's aussieht. ja?

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by daytrader on Thu, 02 Jul 2009 12:50:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

zu den Vertragsfragen kann ich dir nichts sagen, da ich keinen habe. Aber grundsätzlich ist wohl
ein rechtskräftiger Vertrag aus dem du wohl kaum raus kommst. Ob du nun an CS oder das
Studio gebunden bist weiß ich nicht.

Ich habe zuhause: AquaBond 3 (Flüssigkleber), eine Alkohollösung zur Reinigung der
Kopfhaut, ein Peeling (aus der Drogerie), das CS Shampoo und das CS Balsam.
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Das bekommst du alles bei den hier im Forum teilnehmenden Händlern. Die Kosten weiß ich
nicht mehr genau. Auf den Monat gerechnet aber Peanuts. Die ganzen Sachen dürften mehrere
Monate reichen.

Also ans tägliche waschen traue ich mich nicht ran, habe das Gefühl, daß es sich dann
öfters löst. Außerdem ist mir der Aufwand mit waschen, einbalsamieren, vorsichtig trocknen
zu groß um das täglich zu machen. Außerdem warum täglich? Wird ja nicht fettig wie das
Eigenhaar.

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by Juergen85 on Fri, 03 Jul 2009 11:17:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das ist ein weiteres PRoblem...wenn ich das CS zwei Tge nicht gewaschen habe ist es seltsam
trocken und strohig......nicht mehr wie echtes Haar bei "normalen-echten" Haaren.

Deswegen würde es so garnicht gehen....alle 2-3 tage muss es gewaschen werden bei mir

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by daytrader on Fri, 10 Jul 2009 10:02:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Fre, 03 Juli 2009 13:17das ist ein weiteres PRoblem...wenn ich das CS
zwei Tge nicht gewaschen habe ist es seltsam trocken und strohig......nicht mehr wie echtes Haar
bei "normalen-echten" Haaren.

Deswegen würde es so garnicht gehen....alle 2-3 tage muss es gewaschen werden bei mir

Mhh, verstehe ich nicht. Wieso ist das alle 2-3 Tage strohig? Bei mir ist das nicht so.

Bei mir merkt man erst einen Unterschied zu CS Haaren und Eigenhaar, wenn mein Eigenhaar
langsam fettig wird.

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by Maik20 on Thu, 16 Jul 2009 17:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich glaube, jetzt einen Weg für das Thema "Waschen" gefunden zu haben.

Ich wasche meine Haare nur noch ein, höchstens 2mal (grade jetzt im Sommer), pro Woche.
Und ob ihrs nun glaubt oder nicht, es passt. Es ist hygienisch, es fühlt sich gut an und der
Hauptfaktor: Das Haartiel sieht wesentlich länger gut aus und hält auch viel besser.
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Natürlich ist das bei Jedem anders. Wer viel schwizt, ne anstrengende Arbeit hat o.Ä., muss
sicher öfters waschen.

Aber mein Tip: wenn ihr nich grad n Date habt oder Ähnliches: Wascht so wenig wie möglich!
Es ist merklich kein Unterschied.

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by Gerd on Fri, 17 Jul 2009 06:58:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist für mich ein Problem, da meine "echten" Haare schnell fettig werden. Dann müssen
sie gewaschen werden, denn man sieht ja sonst sehr krass den Unterschied. Auch dieses drum
herum-waschen ist nix für mich. Das teil bekommmt trotzdem Schampoo ab und wird nass. Wie
lösen das andere? Tipps?

Gruß  Gerd

Subject: Re: CS - ein par Fragen
Posted by daytrader on Tue, 21 Jul 2009 08:39:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich wasche drum herum. Klar werden ein paar Haare des CS mit nass, aber das ist nicht
tragisch. 

Ich probiere es grad mal mit öfters komplett waschen. Mhh bis jetzt sind die Haare nach dem
waschen und Spülung immer wieder schön weich.
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